

Cet échange a été organisé par le CJEVL avec l'aide financière d'ERASMUS+, d'Amiens Métropole et de la ville de Longueau. Nous avons également reçu l'aide logistique du service des sports d'Amiens, de la maison sport santé d'Amiens, du hockey club d'Amiens et du service jeunesse de la ville d'Amiens. Cette rencontre avait pour objectif de sensibiliser les jeunes de nos villes jumelles (Hongrois, Bulgares, Polonais, Allemands -villes jumelles d'Amiens- et Français) aux valeurs de l'Olympisme, mais aussi, de leur faire découvrir le handisport, la vie de sportif de haut niveau, de s'essayer à différents sports, de prendre conscience de l'impact des JO sur l'environnement, et enfin, de prendre conscience des bienfaits du sport sur notre santé.

Une fresque commune a été réalisée, toujours autour du thème de l'Olympisme pour être ensuite affichée dans chaque ville participante.



Le passage de la flamme Olympique à Amiens a bien sûr été le point de départ de cet échange.

La rencontre a commencé par un repas en commun au Campanile d'Amiens Glisy où, accueilli par Jean-Marie Lapillo, nos jeunes se sont rassasiés et remis de leur, parfois, très long voyage.



« L'après-midi dans le vif du sujet direct ! Intervention de la **Maison sport-santé d'Amiens** : échauffement et jeux d'équipes (parfait pour faire connaissance) avec des notions d'équilibre, de stratégie, d'adresse bref du jeu ... Mais pas que !



Le jour suivant, après une matinée et un début d'après-midi de découverte d'Amiens et de ses monuments (dont la cathédrale) le grand Moment est arrivé !

Une longue attente mais qui en vaut la peine !



Peu à peu la place de la cathédrale s'anime...





On est prêt !!



La Voilà !



Puis nous l'avons suivie jusqu'au Cirque où **Jérémy Stravius** (rappelons-le : nageur au club d'Amiens ; champions du Monde, d'Europe et Olympique en natation) a enflammé le chaudron ainsi que la foule !



Une journée riche en émotion et en partage !

Le jour suivant était dédié au travail d'équipe !



Le matin: confection d'une fresque commune autour des JO. Aidés par nos artistes Polonais, nous avons œuvré à la création d'une fresque qui est reproduite en 5 exemplaires pour voyager dans nos villes jumelles et montrer aux habitants le travail effectué ici !



L'après-midi : initiation au Hockey sur gazon grâce au **Hockey club d'Amiens** !
Là encore, il a été question de collaboration et de stratégie !! Heureusement, en sport comme en art, le langage est commun et ne nécessite pas de mot !!





Le samedi matin,
une sortie à la
piscine était
prévue :



enfin de la détente !



L'après-midi retour au « sérieux » ! Nous avons croisé la route de 3 personnes qui nous ont transmis leur expérience et / ou leur savoir-faire !

Frédéric Tondellier nous a montré qu'avec beaucoup de courage on peut tout surmonter. Même quand on devient aveugle à 17 ans, on peut être champion de France de tir à l'arc ! Une belle leçon de vie pour tous !



Sterenn Moisset a partagé avec nous son expérience en sport étude : pas toujours facile d'être une ado et de ne vivre que pour la natation de ses 11 ans à ses 17 ans ... de bons et de moins bons moments, des difficultés et des sacrifices. Ici, on en a aussi retenu que c'est important de prendre soin de soi !!



Et enfin **Patrice Hebert**, pompier à la retraite, est venu nous initier aux premiers secours.

Très important de savoir comment réagir et garder son sang froid en cas de besoin !!



Pour notre dernier jour, **Raymond Filipiak**, Président du CJEVL, nous a présenté un historique des JO au travers d'un petit quizz. Ensuite, **Gaële Moisset**, secrétaire Générale du CJEVL, nous a fait prendre conscience de l'impact des JO en cherchant des points positifs et négatifs sur l'environnement. Eh bien là aussi il y a beaucoup à dire, grands débats avec des réflexions intéressantes !



Pour finir nous avons eu une séance **d'évaluation du séjour** avec les points positifs, négatifs... Nous avons pu partager nos ressentis sur toutes les activités et on nous a aussi enseigné comment remplir notre « youthpass » : sésame, qui montre notre engagement Européen et qui est un plus dans la confection d'un CV !

Le dernier soir : retour vers le champion qui nous a fait vibrer au cirque le jeudi !

Nous sommes allés découvrir le **Point Bar** : bar ouvert par **Jérémy Stravius** à Amiens pour sa reconversion après avoir arrêté sa carrière de nageur ! Eh oui, ça aussi on n'y pense pas toujours, mais il y a une vie « après » et il faut travailler comme tout le monde ! Là, Jérémy a trouvé une super reconversion et il nous a accueilli très simplement, a partagé ses souvenirs et s'est même fait prendre en

photo avec nous (très patient car on était 50 !!) on a eu le droit de « toucher » ses médailles et, pour l'instant d'un selfie, se sentir champion nous aussi !

Si vous voulez passer une soirée sympa (grand écrans pour les soirées foot !) n'hésitez pas !! https://www.facebook.com/pointbaramiens/?locale=fr_FR » »



Allez, on n'oublie pas que, bien sûr, tout cela s'est fait en anglais car peu d'entre nous parlaient couramment Polonais, Bulgare, Hongrois, Allemand et Français... Donc nous sommes sortis de cet échange nettement meilleurs en anglais et avec quelques mots de vocabulaire dans chacune des langues présentes !! (Et même chez moi je continuais à parler en anglais !! Mon chat n'y comprenait plus rien !)

Les Français de l'échange !!

